

CÓRDOBA-CANDIDATOS A INTENDENTE

Nombre y apellido: Sebastián García Díaz

Fecha de Nac.: 06/07/72

Lugar de Nac.: Córdoba Capital.

Títulos académicos: Abogado. Master en Ciencias Políticas.

Partido al que pertenece: Primero la Gente

Actividades que desarrolla en la actualidad:

Director de la agencia de publicidad Oxford. Consultor del BID. Miembro fundador y director hasta 2006 de Civilitas.

Antecedentes políticos:

Presidente de Primero la Gente. Candidato a Intendente en 2003. Candidato a Diputado Nacional en 2005 por el partido Primero la Gente.

Propuesta electoral:

1) En relación a **SEGURIDAD: Para Ud. ¿cuál es el problema prioritario en seguridad? ¿Cuál sería su principal estrategia para atender al problema de la inseguridad, a quiénes involucraría y cómo lograría la articulación necesaria?**

La impunidad. Una fuerte tarea de prevención del delito en todos sus niveles. Producción de un shock de la impunidad (Tolerancia cero). El principal actor es la policía provincial, pero se propone generar una guardia municipal como prevención. Se lograría cambiando las competencias que la policía descentralice a la guardia.

2) Con respecto a **INFRAESTRUCTURA Y DESCENTRALIZACIÓN: Mencione dos de los principales déficit de infraestructura de la ciudad que piensa atender. ¿Cuáles serán los primeros pasos que va a dar para lograr la descentralización efectiva?**

Cloacas y asfalto. El 50% de lo que recauda el Municipio tendría que ser manejado por los CPC y que haya una nueva descentralización en base a los centros vecinales.

3) En cuanto a **SALUD: Mencione dos problemas prioritarios en salud y cómo piensa resolverlos.**

Las competencias confundidas (no está en claro que debe hacer la provincia, el municipio y la nación) y que la órbita nacional manda remedios cuando debería mandar recursos. Se debe avanzar hacia un seguro de salud y realizar una obra para los que no tienen.

4) En cuanto a **NIÑEZ: ¿Qué propuesta tiene para los chicos en el espacio público?**

Los espacios públicos no reflejan valores (plazas, parques), la propuesta es que el espacio público se llene de sentido. Otra es sacar el zoológico y llevar a los animales a otro lado y crear un parque temático para los niños. Educación sexual en los colegios.

5) En cuanto a **AMBIENTE: Mencione un problema prioritario relacionado con la contaminación ambiental y cómo piensa atenderlo. ¿Piensa alguna acción para trabajar la disminución de la producción de basura en los domicilios?**

El problema macro del agua. Trabajar con la región metropolitana (las ciudades cercanas). Hay que hacer obras fuertes. Cloacas (50% de la población sin cloacas y contaminación de las napas). La conexión sería a pérdida de la municipalidad. Hay que llamar a nueva licitación y avanzar en el reciclado en origen (35% barrios de Córdoba) ya que se reduciría el costo de limpieza de la ciudad en un 30% si toda la población reciclara. Prohibir al cartonero buscar por la ciudad sino mandarlos a punto.